



Le fil de terre

Maintenant l'Alternance !

Numeré 11 – novembre 2010

lettre mensuelle du Groupe de Réflexion et d'Information Municipal

EDITO

Au Grim, nous n'avons pas été indifférents à une grande actualité de ce mois qui est la révision du PLU (Plan Local d'Urbanisme).

A cet effet, un groupe de travail s'est formé et a travaillé sur le sujet. Ainsi, aujourd'hui, après des visites sur le terrain, des relevés de croquis, des prises de photos, des rencontres avec l'habitant, le groupe va rendre très rapidement un "rapport" à Monsieur le Maire : avec des interrogations, des suggestions, mais aussi des solutions à de nombreux problèmes liés à l'urbanisation du domaine public.

Vous retrouverez bientôt ce rapport sur notre site internet <http://www.projetcitoyen.fr/>. Vous pourrez vous-même agir et voir en quoi cette révision du PLU nous concerne tous car elle engage l'avenir de notre commune.

Une enquête publique va se dérouler début 2011.

C'est en participant à cette enquête que vous pourrez faire bouger les choses ! Alors, inutile d'attendre passivement de savoir à quelle sauce vous allez être cuinés, rendez-vous à cette enquête publique, consultez les documents et réagissez si nécessaire,

car après il sera trop tard.



Le Président,
G Charpenay

PAROLES D'ELUS

Nicole Toubin
Conseillère Municipale



PROJET MJC

Le 17 novembre a eu lieu une réunion de la commission MJC, afin de présenter le projet du futur bâtiment, qui sera situé sur la place Gapiand, près du groupe scolaire. Ce bel établissement basse consommation construit de verre et de bois sera relié à l'école des Cèdres par un escalier et un ascenseur.

L'arrière du bâtiment donnera sur le parc Mellet Mandard. Une passerelle donnera accès à ce parc, aux piétons, mais aussi aux personnes à mobilité réduite et aux poussettes. Ainsi, les habitants de St Just-St Rambert pourront davantage profiter de ce bel espace.

Evidemment toute construction a un coût : celui-ci s'élève actuellement à 3.975.313 € HT. Certains aménagements non indispensables seront revus, afin de diminuer ce montant. Il faudra être vigilants pour ne pas avoir de surprise avec des avenants comme pour certains autres projets réalisés sur la commune. Il faudra aussi réétudier la cour de l'école, dont la surface se trouve diminuée par la construction. Un chauffage aux granulés bois est envisagé. Ce chauffage pourrait être commun à la médiathèque située elle aussi sur cette place Gapiand, ainsi qu'à l'école. Cela nous paraîtrait très judicieux.

Ce sont les premières propositions du cabinet d'architectes. Nous suivrons ce dossier avec beaucoup d'intérêt.

Quartiers:

Le GRIM avance dans sa volonté de rencontrer les habitants dans leurs quartiers. Après les Barques, c'est la rue Beaulieu et la rue de la Marine qui feront l'objet d'une réunion au mois de Février ou Mars. En attendant, les questions évoquées aux Barques sont actuellement soumises à la municipalité.

BREVES LOCALES



Apéritif et cacao littéraires

En lien avec la semaine « tout chocolat », la bibliothèque du FJEP organisait deux rencontres gratuites autour des livres et du chocolat. L'apéritif littéraire est devenu une tradition et depuis trois ans, en novembre, gourmands et lecteurs se retrouvent pour parler de livres, écouter des textes et déguster un délicieux cocktail préparé et offert par les animateurs. Nouveauté cette année, le cacao littéraire réunissait une quinzaine d'enfants le mercredi après-midi : au menu, présentation de livres, contes lus par deux conteurs entièrement bénévoles et dégustation gratuite d'un vrai chocolat chaud.

Le fil de terre

REFECTION DE LA RUE SAINT-NICOLAS

Monsieur Cellier, élu chargé de la voirie de notre commune, m'a informée très récemment du début des travaux rue St Nicolas. Certes la période n'est pas des plus favorable pour lancer ce chantier. Espérons que l'avancée des travaux ne sera pas trop contrariée par les intempéries hivernales, ce qui pourrait prolonger les désagréments pour les riverains.

Mais je pense que tout le monde appréciera ensuite cette nouvelle chaussée en bon état. Sont prévus, des ralentisseurs à chaque bout de la rue, un passage étroit avec priorité aux voitures descendantes et surtout un espace piéton protégé sur toute la longueur. Enfin!!! en effet, cette rue avec sa chaussée très déformée et son absence de bas cotés sécurisés est actuellement très dangereuse pour les piétons et les cyclistes. De plus la vitesse des automobilistes est souvent excessive. Il est tant que cela change, avant que nous ayons à déplorer un regrettable accident.

Il restera à sécuriser la rue du Crêt pendu jusqu'à l'intersection avec la route de St Etienne.

Le coût de ces travaux est pris en charge par la communauté d'agglomération Loire Forez

Nicole Toubin
Conseillère Municipale

On n'arrête pas le Progrès!

De la presse en général, et de La Tribune-le Progrès en particulier



Le conseil municipal du 21 octobre 2010 a traité, en presque trois heures, de plusieurs sujets importants : délégation du service public de l'assainissement, inclusion dans une convention de toutes les subventions aux O.G.E.C., vote de nombreuses décisions budgétaires modificatives.

Sur ces trois questions, l'opposition s'est abstenu après avoir exposé au cours du débat ses arguments.

Le rapport d'activité de la communau-

té d'agglomération, même s'il n'était pas suivi d'un vote, a donné lieu à un échange intéressant entre son Président A. BERTHEAS et P. BOYER.

Qu'en est-il ressorti dans la Tribune-le Progrès du 23 octobre ? Rien !

Rien si ce n'est cette avant-dernière phrase : « tout au long des délibérations, les conseillers de la liste *Un Projet solidaire et citoyen (sic)* ont donné des avis fort judicieux ». Se paierait-on notre tête ? A quoi bon acheter un journal qui rend compte aussi partiellement et partialement de la vie politique locale ? Bientôt la Tribune-le Progrès se contentera de rap-



DU CHOCOLAT...pour qui?

La huitième édition de Tout Chocolat a eu lieu, drainant toujours autant de gourmands des villes et villages avoisinants.

Démonstrations, expositions, stands de pâtisserie, chocolat, pain, café, bijoux, foie gras...vous y étaient proposés ainsi que la vente de chocolats chauds à 3€ . Je ne m'éterniserai pas sur les ateliers et les deux soirées gastronomiques où les tarifs pratiqués éloignent d'emblée une grande partie de la population pontrambertoise.

Dommage que cet évènement, porté par des bénévoles, qui ne comptent pas leur temps, devienne une foire commerciale engendrant par la même occasion des désagréments et des situations dangereuses pour les piétons.

Pourquoi ne pas envisager cette fête sous un angle plus populaire et privilégier d'abord la participation des habitants afin que notre ville, pour un week-end, devienne un lieu d'échange, de créativité, de convivialité et de découvertes (gastronomiques et patrimoniales..). Cela permettrait aussi de porter l'image de St Just St Rambert à l'autre bout du département et plus si affinités...

Marie José Faure,
Conseillère Municipale

porter les thés dansants, inaugurations de chrysanthèmes et autres marronniers, en n'oubliant pas de préciser que M. le Maire (ou M. le Député !) a dansé avec telle octogénaire, ou coupé le ruban sans s'entailler le doigt !

D'ailleurs, dans le numéro du 23 octobre déjà, une visite des C.P. de l'école Jayol (avec photo) à la maison Mellet-Mandard occupe presque autant de place que le compte rendu du conseil municipal.

Norbert Verrier,
Conseiller Municipal

Mardi 7 décembre 2010 à 20h00 : Prochaine réunion GRIM, salle Passé-Présent (St Rambert)
Jeudi 16 décembre 2010 à 19h15 : Conseil Municipal, Salle du Conseil

Pour nous [contacter](#), [s'abonner](#) ou [se désabonner](#) : fildeterre@lesbarques.fr

Retrouvez nous sur : <http://www.projetcitoyen.fr/>

